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SERANG - Dalam rangka mewujudkan pemilu yang berkualitas dan demokratis
serta berkeadilan, Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Provinsi Banten
melakukan kunjungan ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Banten dalam
rangka Silaturahmi dan audiensi pasca pelantikan pengurus baru jajaran PWI
Provinsi Banten. Rabu (29/05/2024). 

Bertempat di Aula KPU Provinsi Banten, Ketua PWI Provinsi Banten Rian
Nopandra didampingi Sekretaris Fahdi Khalid, Ketua Bidang Organisasi Teguh



Akbar Idham serta para pengurus PWI Provinsi Banten disambut oleh Ketua KPU
Banten Mohamad Ihsan, Anggota KPU Provinsi Banten Akhmad Subagja dan
Agus Muslim 

Anggota KPU Banten Akhmad Subagja mengatakan mohon maaf sebelumnya
teman-teman komisioner ada agenda diluar, pak ketua sedang ada kerjasama di
Kejaksaan, ada juga yang di tangerang jadi saya yang stay disini untuk bisa
menerima Jajaran PWI Provinsi Banten

"Tentu kami berharap bapak ibu bisa menyampaikan beberapa hal terkait
audiensi dan silaturahmi ini, semoga kedepan kita bisa kerjasama dalam
beberapa kegiatan," ujarnya. 

Ketua PWI Banten Rian Nopandra menuturkan bahwa ini merupakan pengurus
PWI Periode 2024-2029. 

"Kita ingin silaturahmi dengan teman-teman KPU, kemudian bagaimana
keterlibatan PWI Sebagai lembaga profesi wartawan yang tertua di indonesia,
kebetulan kemarin kita ada surat edaran dari Kemendagri dan PWI Pusat untuk
bersinergi dengan KPU," Imbuhnya. 

Lanjut pria yang biasa disapa  Opan ini, pihaknya ingin ada sinergi yang real
seperti apa bentuknya dan bisa dirumuskan bersama kedepannya

Disisi lain Sekretaris PWI Banten Fahdi Khalid menambahkan bahwa ada
kesamaan kerja antara PWI dan KPU, ketika ada surat dari Mendagri dan
pengurus Pusat PWI, hanya PWI Sebagai lembaga profesi tidak boleh maju
tanpa arahan dari pusat. 



"Kita berharap kedepannya PWI bisa dilibatkan dalam segala kegiatan KPU,"
pungkasnya. 

Sementara itu Ketua KPU Provinsi Banten Mohamad Ihsan menambahkan
bahwa pada prinsipnya kita mengucapkan terimakasih kepada teman teman PWI
Atas publikasi pemberitaan, tentu dari aspek itu merupakan hasil kerja yang luar
biasa untuk kita semua sehingga penyelenggaraan pemilu kemarin bisa berjalan
lancar. 

"Kedepan kita perlu melakukan kerjasama dan kolaborasi dalam meningkatkan
kualitas pilkada, Kedepan kita perlu bantuan dari teman teman PWI karna
tanggal 1 kita akan melakukan peluncuran jingle dan maskot, ini bagian dari
strategi kita," tandasnya. (Hadi/Jtr)


